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回憶一九八六年我在社會福利署轄下的一間感化院內，初次遇見李牧師。

當時，他身為非政府機構的同工，正向院內的青少年提供義務工作。當同事向

我介紹李牧師的時候，提及他那不平凡的背景及如何贏得院童的尊重，令我對

他產生初步的認識。翌年，我在另一所感化院舍再次遇見李牧師；目睹他全心

全意奉獻式地服侍一班更難於處理的非法入境青少年時，我便對他留下深刻的

印象。

一九九一年，李牧師開展青牧事工的計劃。對於青少年，特別是邊緣及

問題青少年，李牧師有著一份異象和承擔，非常盼望給予牧養式的關顧。對於

事工的發展策略和工作方向，我們經常交流意見。雖然我當時並非基督徒，但

對於服侍邊緣青少年的異象卻是十分支持，因為李牧師能兼顧受眾的心靈及行

為上的需要。以我多年在政府部門從事感化服務的經驗，我相信今天的問題青

少年，在社工介入的同時，若能配合不同形式的輔導計劃，成效定必更顯著。

故此，牧養式關顧可能成為解決問題青少年靈性及行為上需要的有效方法。後

來，我倆合力為事工尋找適合的地方，得著神的恩助，拼除中間的困難，終於

找到現時鳳德邨的會址。

我很榮幸地目睹青牧穩健地成長，並於九四年五月參與她隆重的開幕典

禮。看著她的服侍拓展至開辦中途宿舍服務，我對李牧師及青牧同工多年的努

力確實深感敬佩。由於沒有政府的財政資助，他們依靠的只是不定的奉獻，故

此，一直在緊拙的預算中力求改善服務和擴展。

經過多年的耕耘及良好的規劃，青牧開始有所收成了。在許多成功的個案

中，我們不難看到好些曾經有問題的青少年今已改變為誠實又有責任感的良好

公民。不單對社會有所貢獻，有些更成為不錯的基督徒。確實，李牧師親自找

尋及牧養了無數的迷羊。有一點更可以肯定的是，今天在幫助邊緣青少年的事

工上，青牧可算是有效地另闢途徑了。

一九九二年，我有幸被邀請出席李牧師的按立典禮。當時我還未知道李牧

師對我日後的宗教信仰會帶來深遠的影響。九五年年底，我經歷了一生最大的

打擊 ─ 失去了家中的至親！在極度傷痛中，我謝絕所有朋友及舊同事的探

訪。就在那時，李牧師前來探望我，我實在不明白為何我沒有拒絕他；反之，

在傾談中我深深感到慰藉和不再徬徨。李牧師讓我看到永生的盼望，而我的傷

痛遂慢慢地被撫平，其後我於九七年接受了浸禮。

總括與李牧師多年的交往，令我感受殊深的是他能夠將所看見的異象逐步

化為現實。他成功地將自己獨特的經歷和那未為主流社會所接受的背景，融合

信仰，轉化為關顧生命歷程出現困難的青少年的牧養之道。因此，我謹向他致

以崇高的敬意。
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